

にじぐみつうしん (No. 10)

にじぐみみんなで力を合わせてつくった劇遊び。子どもたちの成長をたくさん感じていただけたのではないのでしょうか。楽しそうに踊る姿や大きな声でセリフを話す姿、友達と振り付けを考える姿や動きやセリフを合わせようとする姿など「友達と一緒に頑張る姿」がたくさん見られ、成長を感じました。劇遊びの楽しい余韻に浸りながらも、少しずつ卒園式の練習を始めています。「卒園までにこんなことしたいなあ～」と子どもたちとやりたいことを出し合いながら進めていきたいと思います。2月の子どもたちの姿をお知らせします！



ジャンボすごろく

にじぐみみんなで作った「ジャンボすごろく」。お話「十二支のおはなし」を読んで作りました。壁面に飾っていて、「飾り終わったらしようね」と話していたので、とても楽しみにしていました。

「犬とさるがケンカしたから10マス戻る」「牛の背中に乗って楽ちん！5マス進む」「犬にほえられた、スタートに戻る」子どもたちがお話をよく理解しています。「10マスも戻るん?!」と楽しみながら遊びました。



豆まき



2月3日は節分。なんで豆をまくの？どうしてひいらぎの葉っぱを飾るの？絵本や紙芝居を見て学びました。にじ組は、紙袋を使ってお面づくり。ツノや髪の毛をつけて作りました。



「鬼は～そと～！福は～うち～！」
「自分の中の弱い鬼は～外～」と豆まきをしました。みんなが病気をせず、元気に過ごせますように！



お別れ給食



にじみさんが楽しみにしていたお別れ給食。園長先生と主任先生から招待状が届きます。「やった〜！ 今日招待してもらった！」と大はしゃぎ。「一緒に給食食べましょう！ やって。」と嬉しくて嬉しくて何度も招待状を見て、ニコニコしていました。



「職員室の横の会議室へどうぞ〜」と案内してもらおうと・・・「わあ！ すごい！ レストランみたい！」「楽しみにしてた〜」とワクワクがとまりません！ 大興奮な子どもたちでした。



「家で、お別れ給食楽しかった〜」と喜んでいました。「頂いたおみやげを宝物入れに入れて大事にしています」「自分でも折りたいと頑張っていました」「いつもの給食よりおいしかったようです」と嬉しいお話もきかせて頂きました！



いつもなら「この野菜苦手だな・・・」と話す子どもたちも「今日は全部食べれたで！」「園長先生と主任先生びっくりしてんで」と嬉しそうに保育室へ帰ってくる子どもたち。「おいしいジュースもあってんで！」「おみやげもらったよ」「また招待してくれるかな〜」と喜んでいました。子どもたちにとって楽しい思い出がまたひとつ増えたようです。